

# 件数伸びず成果は不明

農の「先進地」はいま

新潟市特区指定10年

そのたびに話題を集めた。

農作業の中心になる人

が1人で良いので、(立ち

上げなどが)スマートに進

んだ。グループ会社ひら

せいファームを設立した、

ひらせいホームセンタ

(HC、新潟市西区)の清水

泰成社長(49)は、役員要

件緩和のメリットを語る。

ひらせいHCはもとも

と、花や野菜の苗を農家か

ら仕入れて販売しており、

農家と取引があつた。農業

参入に当たり、取引のある

農業用ハウスで打ち合わせをするひらせいファームの清水泰成社長(左)と生産者の山本学さん。特区のメリットを生かし、農業法人を立ち上げた=新潟市西蒲区松野尾

設備投資を行い、生産した物をひらせいHCで販売している。企業として、資材を安く仕入れる購買力や販

路があるのが強みだ。

清水社長は「農家は高額な設備投資に悩んでおり、負担を軽減したかった。売り上げは少しづつ増えてい

る」と成果を語り、「これからも農地を増やしていく

という。

数は増えなくても、企業

参入は新潟市の農業に好影

響を与えたのか。

新潟日報社では、これまでの成果や現在の取り組みについても、9社に取材を申し込んだが、応じたのは「ひらせいファーム」のほか、新潟クボタ(同市中央区)などが設立した「N Kファーム新潟」をはじめ地元3社のみ。特区としての成果の全容をうかがうことは難しかった。

一方で、農業生産法人の

役員要件緩和は、農業特区

申込んだが、応じたのは

年4月から全国でも可能に

なった。農林水産省による

KFA(農業生産法人)

の登録が、2024年4月から

開始された。

一方で、農業生産法人の

役員要件緩和は、農業特区

申込んだが、応じたのは

年4月から全国でも可能に

なった。農林水産省による

KFA(農業生産法人)

の登録が、2024年4月から

開始された。